

Das Klassenzimmer als magischer Ort

von Luca Herder, Luis Reule und Philipp Rimmler

Am 05. Dezember 2023 war das THEATERmobileSPIELE bei uns am ETG in Bad Wildbad zu Besuch. Durch den Schauspieler Julian König konnten unserer Schülerinnen und Schüler nähere Einblicke in das Drama „Woyzeck“ von Georg Büchner erhalten. Das THEATERmobileSPIELE konzentriert sich auf solche Sternchenthemen für das Abitur in Baden-Württemberg und hat uns in den letzten Jahren schon viele Male besucht. Unter anderem präsentierten sie Stücke wie „Steppenwolf“ von Hermann Hesse und eine Collage zur Person Franz Kafka und zu seinen Werken.



Uns Schülerinnen und Schülern hat die Aufführung sehr gut gefallen, vor allem die herausragende schauspielerische Leistung von Solodarsteller Julian König. Aber auch die Inszenierung hat die Kursstufe beeindruckt, denn das Klassenzimmer war für eine Doppelstunde plötzlich kein gewöhnlicher Raum mehr, wie wir ihn kennen, sondern verwandelte sich in einen magischen Ort mit kunstvollen, zusammengeschweißten Figuren, die ein einziger Mensch zu groteskem Leben erweckte.

Wir bedanken uns bei dem THEATERmobileSPIELE-Team und hoffen, dass sie das ETG in den nächsten Jahren erneut besuchen.

